
   夏季選手激励会がありました  

 

 今日は、５校時に「夏季選手激励会」がありました。新型コロナウイルスの感染状況はまだまだ

予断を許さない状況ですが、コンクールや中体連大会がまもなく開催されます。 

 今日の激励会ではどの部もしっかりと発表することができました。コンクールや大会での活躍が

楽しみです。 

 今日の激励会では、私からの話として、コンクールや大会とは少し別の話もしました。それは、

部活動の意義や成果に関わることです。以下、今日の話を抜粋して紹介します。 

 最近、校内でとても元気で礼儀正しい立ち止まりあいさつをする人が増えています。これは外部

から来られたお客様も言われていました。以前、サッカー部の皆さんのあいさつが良いと話しまし

たが、最近、気持ちの良いあいさつをする人がとても増えています。その理由の１つに部活動の頑

張りがあると思います。部活動をしっかり取り組み、部活動で学んだあいさつや、何事もきちんと

取り組むことなどを生活に活かすことができています。部活動を頑張ると、他のいろいろなことも

頑張ることができ、良い影響がでます。これからも部活動を頑張り、学校生活もより良いものにし

ましょう。 

 このような話です。最近では、部活動のやり過ぎが問題になっています。もちろん、やり過ぎは

良くないことです。また、かつてのような厳しすぎる指導や勝利至上主義は論外です。しかし、部

活動をすることの意義はたくさんあります。縦の集団で切磋琢磨することで、心身が鍛えられ、日々

の生活も充実してきます。部活動をしていた生徒が退部した後、生活が乱れたという話も時折、耳

にします。個人差はありますが、自分にあった部活動をすることで、成長してもらえたらと思いま

す。 

 話が長くなりました。今年の夏の中体連大会は感染症対策のため、無観客で十分対策を練った上

での実施となります。制限も多い中ですが、西中生の活躍を期待しています。 

 頑張れ、西中生！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【カラフルなユニフォームの卓球部】     【選手のみ体育館集合でした】     

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【野球部、元気でした】          【女子テニス部は少人数で頑張ります！】   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【立ち姿が美しい筝曲部】          【リモート配信しています】   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【最後は３年生選手全員で記念撮影！ 健闘を祈ります！ 】    


